

## 歓迎の言葉

新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。

こうして、今日、皆さんと一緒に過ごせることを、心から嬉しく思います。

私たち在校生は、皆さんとともに、学校生活を送ることをとても楽しみにしていました。

新入生の皆さんは、今、ドキドキしていますか。

「新しい仲間が増えること」、「クラブ活動が楽しみ」など、期待に胸を膨らませる一方で、「うまく中学校生活を送れるか」、「勉強についていけるか」など、不安な思いも抱えていると思います。

私は、2年前、この瑞光中学校に入学してきたとき、ワクワクしたけれど、「新しい仲間と仲良くなれるだろうか」と不安で胸がいっぱいでした。

だけど、「周りのみんなも同じ気持ちだから、不安にならなくてもいい!」と気持ちを切り替え、たくさんの行事などで、仲間と協力したり、時間をともに過ごす中で、いつの間にかその悩みも消えていきました。

また、困ったときは、周りの人気が助けてくれました。自信がなくなりそうになつたときは、背中を押してもらいました。だから、今、楽しく学校生活を送ることができます。皆さんも、困ったり、悩んだりしたときは先生方、先輩、仲間に頼つてほしいと思います。

これから3年間、楽しいこと、辛いこと、嬉しいこと、たくさん経験すると思いま  
すが、すべてが大切で貴重な経験につながっていくと思います。3年間はあつとい  
間に過ぎていきます。その中でたくさんの思い出を作り、充実した3年間を過ごして  
ください。

最後に、もし、何かに悩んだり、立ち止まりそうになつたときはいつでも私たちに  
相談してください。皆さんも瑞光中学校の仲間です。皆さんが、この瑞光中学校で、  
楽しい中学校を送れるように、全力でサポートします。

これから、この瑞光中学校と一緒に盛り上げていきましょう。

令和7年4月8日

在校生代表 文野琴菜